
 

Comité Directeur n°4 
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Présents 
*Jean BAFFERT Virginie BANTIN Benjamin BOURY Héloïse ETELLIN Jean-François FORJAN 
Christophe NICOLETTI Cédric PERRAZ Julien ROYER Christine SAUTHIER  
Janine MULAS (Secrétaire générale Ligue Auvergne-Rhône-Alpes)  
Excusés  
*Corentin BOURLIERE- Gérard CAMBEFORT- Gilles DAMALIX- Soraya MUNYINGA-Emilie 
ROYER-Stéphane REBESCO  
 
Tour des pôles et commissions  
- Pôle administratif :  
Licenciés : À ce jour, nous comptons 3119 licenciés, dépassant ainsi le seuil des 3000. Cela 
représente une belle progression.  
Surclassements : Des problèmes persistent concernant des certificats non conformes pour 
les surclassements.  
Homologation des salles : La FFBB a homologué la salle de Saint Genix en H1. Un tableau a 
été communiqué au BH. Suite aux travaux réalisés dans les salles, une nouvelle 
homologation est nécessaire, à coordonner avec Gérard CAMBEFORT (PV de sécurité doit 
être fourni par la mairie).  
 
- Pôle Technique :  
Retour sur le TDE :  
*Filles : Dure 4ème place au TIC, elles sont intégrées en poule médiane au TDE. Malgré une 
9e place au TDE (réglementairement elles ne pouvaient pas accrocher plus haut que la 7e 
place) c’est une génération intéressante qui suscite des satisfactions.  
*Garçons : Situation plus compliquée pour cette génération avec une moyenne de taille 
assez petite. Ils obtiennent la 17ème place au TDE, et des frustrations ont été notées 
concernant l’engagement des jeunes.  
Prévisions : Pour l’an prochain, un souhait a été exprimé d’aller à Vichy, bien que 
l'accessibilité pour le public soit un point de préoccupation. La période envisagée est avant 
Noël, à partir du 20 décembre, sinon possibilité de se rendre à Voiron.  
Détection : Lancement d'une nouvelle génération 2013/2014 pour le processus de 
détection, avec des rassemblements prévus une fois par mois jusqu’à février, puis toutes les 
trois semaines.  
Renouvellement du staff: Les entraîneurs seront Christophe, Alena, et Soraya pour les filles, 
et Gwenaelle et Kezian pour les garçons.  
Formation : Revalidation des entraîneurs jeunes avec des interventions de "Colosse au Pied 
d’Argile". La première journée a laissé une bonne impression, la 2nde a lieu le samedi 18/01.  
 
 Pôle Compétitions :  
Travail de dérogations : De nombreux travaux ont été réalisés au niveau des dérogations 
suite à la sortie de la 2ème phase régionale. Une excellente collaboration a été établie avec 
Thibaut, le répartiteur.  
Incidents : Aucun incident majeur rapporté, seulement quelques suspicions d’usurpation 
d’identité et des OTM mal renseignés.  
Championnat U15 : Refonte de la phase avec création d'une poule haute et d'une poule 
basse.  



Mini Basket : Les équipes U11/U9 rencontrent des difficultés dues au manque de gymnases 
équipés de paniers adaptés. Les clubs expriment des préoccupations concernant le nombre 
de plateaux, certains en ayant trop, d'autres pas assez. Les infrastructures limitent les 
options.  
Événements :  
Baby Carnaval pour les U7 - Appel aux volontaires, une réunion avec Emilie doit être 
planifiée.  
Challenge Benjamin et Fête du Mini Basket prévus à Aix.  
Proposition : Pour les U21 de Frontenex, qui ne sont plus engagés en région, des matchs 
amicaux avec les équipes exemptes de la DM2 sont à envisager.  
 
- Pôle Promotion et développement : Représentant excusé  
 
- Pôle Officiels :  
Problématiques : Peu de problèmes signalés concernant les arbitres, à l'exception de retours 
de dernière minute et d'absences lors des matchs.  
Stage : Un stage de mi-saison est prévu le 12 janvier à La Motte. 
Formation continue : Mise en place de formations en demi-journées avec Djamel et 
Corentin. L'objectif est de voir tous les arbitres au moins une fois depuis le début de saison.  
Attentes : En attente de retours des arbitres du TDE : Jules RICHARD et Enzo POIREY.  
Problèmes : Un manque de disponibilité des membres de la CDO a été noté, le pôle reposant 
sur un nombre restreint de personnes. Une réflexion est en cours pour professionnaliser un 
poste de CTO, éventuellement en mutualisant avec un autre comité.  
Interventions : Laure COANUS interviendra au lycée Vaugelas pour la section sportive le 16 
janvier, et Cyrielle DIDIER sur le BPJEPS.  
 
Etats de la trésorerie des clubs  
Situation globalement satisfaisante, les clubs sont à jour dans leurs paiements. Virginie 
relancera les clubs en cas de non-paiement des factures. 
 
Absence Héloïse ETELLIN  
Héloïse Etellin sera en congé maternité du 11 février au 4 juin 2025.  
En raison de l'absence de clubs supports et d'équipements, le stage prévu a été annulé.  
Sélections :  
Le staff est déjà mis en place.  
Emilie Royer prendra en charge la logistique des sélections, incluant la réservation de 
gymnases, les convocations et le suivi administratif.  
Un point est prévu avec le staff avant le départ d’Héloïse pour préciser les objectifs, le 
fonctionnement général et les échéances jusqu’à la trêve estivale.  
Tournoi Los Compadres  
Une visioconférence doit être organisée avant le départ en congé maternité, supportant 
l’Open Access du comité. Dates à retenir : 16 et 17 mai.  
Open Féminin et Coupe de Savoie : Héloïse assurait une partie de la communication de ces 
événements. Virginie souhaite solliciter à nouveau Candice DEMOTIE qui était en stage l’an 
dernier au comité (en cours de réflexion).  
Fête du mini basket  
Une Visio est prévue avant le départ d’Héloïse  
Richard GASTON sera éventuellement sollicité pour l'organisation sportive de l’événement 
prévu le 25 mai à Aix.  
Intervention à la section sportive de Vaugelas  
L'organisation se fera en interne.  



Mise à disposition IFRABB  
Héloïse et Hélène (CT 74) se sont arrangées entre elles pour la répartition de leurs heures, et 
la l’IFRABB prendra le relai avec Hélène si besoin, le comité est déchargé de cette partie 
 
Attribution Open Féminin / Coupe de Savoie 
-Open Féminin : 
 Propositions : Frontenex, Montmélian, JS Chambéry. 
 Attribution à Frontenex à l’unanimité. 
Coupe de Savoie : 
 Propositions : Montmélian, CTC Vallée de la Maurienne, Chambéry Cognin la Motte.  
Le comité directeur souhaite que cet événement puisse avoir lieu chaque année dans un 
secteur différent. 
 Résultat : 5 votes pour, 3 abstentions (Julien, Virginie, Christophe). 
 Attribution à CTC Vallée de la Maurienne à St Michel 
 
Intervention de Janine MULAS pour la ligue Auvergne-Rhône-Alpes 
Réunion CDO/CRO : 
 Date : 16 janvier. 
Echanges entre la ligue et les comités sur la sportive : 
 Discussions sur les compétitions et le calendrier commun. 
 Refonte du championnat ligue : 43 équipes U15, 63 équipes U18F, questionnement sur le 
quota des U18M. 
 Proposition de vote en CD le 25 janvier. 
 Prochaine réunion prévue le 8 février matin, à confirmer. 
 
Questions diverses 
La région Auvergne Rhône-Alpes lance une nouvelle campagne de dotations de minibus. Le 
comité envisage de déposer un dossier prochainement. 
Virginie Bantin propose au comité directeur que la Présidente s'occupe de cette demande 
auprès de la région. 


